

FOR IMMEDIATE RELEASE

Tuesday, July 3, 2025



CONTACT:

Karina Rivera, Alameda Alliance for Health

1.510.499.3419

krivera@alamedaalliance.org

DECLARACIÓN DE ALAMEDA ALLIANCE FOR HEALTH SOBRE LA APROBACIÓN DEL PROYECTO DE CONCILIACIÓN FEDERAL

El proyecto de ley de conciliación que pronto se promulgará como ley tendrá devastadores repercusiones sobre las comunidades vulnerables del Condado de Alameda y de todo el país.

Alameda, CA – Alameda Alliance for Health (Alliance) es el plan de salud local que brinda servicios integrales de cuidado de la salud a más de 410,000 residentes del Condado de Alameda y atiende a más de 1 de cada 4 residentes del condado que están inscritos en la atención médica administrada de Medi-Cal y otras poblaciones marginadas.

Hoy temprano, la Cámara de Representantes de Estados Unidos votó por avanzar con el proyecto de ley de conciliación presupuestaria que recorta \$1 billón de los fondos para atención médica (y casi \$800 mil millones al programa Medicaid) y pondrá en riesgo el bienestar de los casi 500,000 residentes del Condado de Alameda y los 14 millones de californianos que dependen de los servicios de Medi-Cal.

Medi-Cal presta servicios esenciales de cuidado de la salud que transforman vidas y fortalecen comunidades tanto a nivel local como nacional. En el Condado de Alameda, el 28 % de las personas inscritas en Medi-Cal son niños y más de una cuarta parte de los nacimientos están cubiertos por Medi-Cal. La aprobación de este proyecto de ley no solo afectará a las personas vulnerables que dependen de este fundamental programa de red de seguridad, sino que tendrá efectos devastadores en los sistemas de atención médica que las atienden.

"A medida que comenzamos a lidiar con la realidad de que muchas personas de nuestra comunidad perderán el acceso a servicios vitales debido a los recortes de este proyecto de ley federal, seguimos comprometidos a trabajar con nuestros socios proveedores, defensores comunitarios y líderes de atención médica para proteger y luchar por el acceso a la atención médica para quienes más lo necesitan", dijo el director general Matthew Woodruff. "La misión de la Alianza sigue vigente: trabajar con nuestra comunidad y nuestros socios proveedores para mejorar la salud y el bienestar de nuestros miembros y la comunidad prestando servicios accesibles y de alta calidad."

Para obtener más información sobre Alliance, visítenos en www.alamedaalliance.org.

###

Acercas de Alameda Alliance for Health

Alameda Alliance for Health (Alliance) es un plan de atención médica administrada local, público y sin fines de lucro que está comprometido a hacer que los servicios de cuidado de la salud de alta calidad sean accesibles y asequibles para los residentes del Condado de Alameda. Alliance se estableció en 1996 y fue creado por y para los residentes del Condado de Alameda. La Junta de Administración, el personal de liderazgo y la red de proveedores de Alliance reflejan la diversidad cultural y lingüística del condado. Alliance proporciona cobertura de atención médica a más de 410,000 niños y adultos de bajos ingresos a través de los programas de Medi-Cal y Alliance Group Care acreditados por el Comité Nacional para el Aseguramiento de la Calidad (National Committee for Quality Assurance, NCQA).